



L'Aveugle

Ce fait merveilleux s'est passé à Lourdes, il y a quelques années, et a eu pour témoin, entre une foule d'autres, un membre de la famille de Jules Ferry, qui a saisi cette occasion de faire glorifier une fois de plus l'auguste miséricordieuse Vierge Marie.

Le vendredi, vers le soir, alors que le soleil descendait derrière les roches de Massabielle, nous vîmes s'approcher un homme en blouse bleue, conduit par sa femme, qui portait un enfant de deux ans dans ses bras. Le pauvre père était aveugle depuis quatre ans; il n'avait jamais vu son fils et venait demander à Lourdes sa guérison.

Il passa devant nous qui priions à genoux près de la piscine des hommes; nous vîmes distinctement ses yeux éteints, couverts d'une peau blanchâtre qui cachait la prunelle et ne permettait pas d'en distinguer la couleur. Ses yeux étaient toujours ouverts, et la foule entière vit cette peau; il tournait tristement la tête du côté de celui qui lui parlait, et ses paupières cherchaient à s'ouvrir davantage, mais ce voile terne couvrait toute la cornée de l'œil.

Il pressa, en entrant, la main de sa femme. "Courage!" lui dit-elle. C'était un homme fort, énergique; une tête brune, un visage mat, douloureux; sa pauvre femme tomba à genoux et se mit à prier.

Quelques moments plus tard, il sortit chancelant, se heurta contre la porte et saisit le bras qu'un jeune homme lui tendait. Sa femme s'approcha anxieuse, lui mit son enfant dans les bras; il le repoussa doucement, et, cachant sa tête sur l'épaule du petit: "Je ne te verrai jamais!" dit-il avec un sanglot.

Il ne s'éloigna pas de la Grotte et continua sa prière: c'était